
vo de muita alegria. 
Seguiremos juntos, 
com o prefeito Car-
los Du, buscando 
projetos que tragam 
resultados concretos 
para a nossa cidade”, 
afirmou Doorgal em 
seu post.

Trânsito. Setram faz vistorias dos veículos escolares em Barbacena. Página 14

O deputado La-
fayette Andrada 
(Republicanos-MG) 
elogiou a iniciativa 
e reforçou a impor-
tância de ações que 
promovam a transpa-
rência sem compro-
meter a segurança das 
vítimas. 

Em suas redes 
sociais, Doorgal An-
drada expressou sua 
satisfação pela libe-
ração do recurso e 
destacou o sucesso 
de 2024, que tam-
bém contou com 
outras importantes 

Em decreto di-
vulgado pela Ar-
quidiocese de Ma-
riana, o Exmo. e 
Rev.mo Sr.  Arce-
bispo de Mariana, 
Dom Airton José 
dos Santos,  anun-
ciou a nomeação 
do Padre Wagner 
José Nascimento 
Balbino para o of í-
cio de Coordenador 
Arquidiocesano da 
Pastoral Vocacio-
nal e Promotor Vo-
cacional.

FAME realiza colação de grau 
da turma 70 e homenageia 
destaques acadêmicos

Missa em 
memória de 
Wanderleia 
Stefani 
acontece nesta 
sexta-feira (17)

Sancionada lei 
que restringe 
uso de 
celulares nas 
escolas

Moradores reclamam de estado de rua 
no bairro Ipanema

Notas do Enem podem 
ser usadas como 
ingresso no UNIPAC

Ministros de Lula torram 
R$10,2 milhões em 
viagens

Governo de Minas libera 
R$ 5,8 milhões para UPA

 Dom Airton nomeia padres da região 
em cargos na Arquidiocese

Projeto aumenta 
transparência 
em processos 
sobre abuso 
contra crianças e 
adolescentes

Confi ra os acontecimentos
sociais e eventos na cidade e região

Débora Macier Eric Idinando Prof. José Augusto Edson Brandão

Confira nosso 
articulista
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Em suas redes sociais, Doorgal Andrada expressou sua satisfação pela 
liberação do recurso e destacou o sucesso de 2024, que também contou 
com outras importantes conquistas, como a reforma do Hospital Estadual

Candidatos podem obter 
descontos de até 100%

BARBACENA

conquistas, como a 
reforma do Hospital 
Estadual. O depu-
tado reafirmou seu 
compromisso com a 
população barbace-
nense e a continui-
dade da busca por 
mais recursos e obras 

para a cidade.
“Ainda temos 

muito trabalho pela 
frente, mas com 
certeza 2024 foi um 
ano de grandes con-
quistas. E encerrar o 
ano com uma notícia 
como esta é moti-

A conquista é fruto do trabalho conjunto do deputado 
estadual Doorgal Andrada e do prefeito Carlos Du



OPINIÃO

Editorial.

A conquista de 
Fernanda Torres 
no Globo de Ouro 
representa um 
marco significati-
vo para o Brasil e 
para a arte cinema-
tográfica mundial. 
Este momento his-
tórico ganha ainda 
mais relevância 
quando relembra-
mos a indicação 
de Fernanda Mon-
tenegro ao Oscar 
por sua memorável 
atuação em Cen-
tral do Brasil, um 
feito que projetou 
o talento brasileiro 
no cenário inter-
nacional, mas que 
deixou um senti-
mento de lacuna 
pela não conquis-
ta da estatueta. O 
r e c on he c i m e nt o 
de Fernanda Tor-
res, agora agracia-
da com uma das 
maiores honrarias 
do entretenimen-
to global, reitera a 
força e a excelência 
da produção artís-
tica nacional.

A performance 
de Fernanda Tor-
res é um testemu-

nho do compromisso 
do Brasil em contar 
histórias com pro-
fundidade, emoção e 
universalidade. Sua 
premiação é também 
um reconhecimento 
à qualidade das nar-
rativas brasileiras. O 
filme protagonizado 
por Fernanda Torres, 
Ainda Estou Aqui, 
retrata um triste pe-
ríodo do Brasil, evo-
cando ref lexões pro-
fundas sobre nossa 
história recente e sua 
inf luência no presen-
te.

Sua premiação é 
também um reconhe-
cimento à qualidade 
das narrativas bra-
sileiras, que, através 
de suas produções e 
talentos, desafiam 
estereótipos e con-
quistam espaço em 
um cenário competi-
tivo e dominado por 
grandes produções 
internacionais. A vi-
tória de Fernanda 
Torres transcende o 
âmbito individual, 
tornando-se um sím-
bolo da resistência e 
da relevância cultu-
ral do Brasil em um 

Fernanda Torres e o triunfo brasileiro 
no Globo de Ouro

momento em que 
a arte enfrenta de-
safios de diversas 
ordens. Este triun-
fo representa um 
passo significativo 
para a indústria 
c i nem at og r á f ic a 
brasileira, incenti-
vando a continua-
ção de produções 
que expressem a 
riqueza cultural e a 
diversidade de vo-
zes do país.

O impacto des-
se reconhecimento 
também ecoa na 
sociedade, reafir-
mando a impor-
tância de investir 
em cultura e edu-
cação como pilares 
para a projeção in-
ternacional de nos-
sos artistas e nar-
rativas. Fernanda 
Torres se torna, 
assim, um exem-
plo inspirador não 
apenas para artis-
tas em formação, 
mas também para 
todos os brasileiros 
que veem na arte 
um caminho para 
transcender bar-
reiras e construir 
pontes.
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Como o chefe 
Lula e a primeira-da-
ma, Janja, os minis-
tros do petista não tem 
a menor piedade do 
pagador de impostos 
e gastam como se não 
houvesse amanhã. A 
fatura do vai e vem, 
imposta aos brasileiros 
sem direito a contesta-
ção, ultrapassa a casa 
dos R$10,2 milhões. 
Isso só em 2024. O 
valor pode ser ainda 
mais alto, já que os 
dados, extraídos pela 
coluna via Portal da 
Transparência, estão 
no prazo de atualiza-
ção.

Roteiro dos so-
nhos

Ministros de Lula 
torram R$10,2 milhões 
em viagens

Celso Sabino (Tu-
rismo) tem no passa-
porte destinos como 
Barcelona, Paris, Nova 
Iorque, Moscou e vá-
rios outros. Nos custou 
R$556,3 mil.

Gastam sem dó
Com os giros aci-

ma dos R$500 mil 
ainda tem os ministros 
Wellington Dias (De-
senvolvimento e Assis-
tência Social) e André 
Fufuca (Esportes).

Raio-X
No ano, os assesso-

res de Lula voaram ao 
menos 1.684 vezes. O 
trecho mais caro foi de 
Nísia Trindade (Saúde), 
R$156,1 mil (Washing-
ton-EUA).

Governo de Minas libera R$ 5,8 
milhões para UPA de Barbacena

O Governo de 
Minas Gerais anun-
ciou a liberação de 
R$ 5,8 milhões para 
a compra de equi-
pamentos e mobi-
liários necessários 
para a construção 
da tão aguardada 
Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) 
da cidade. O recurso 
foi confi rmado pelo 
governador Romeu 
Zema e pelo secretá-
rio de Saúde, Fábio 
Baccheretti, e já está 
depositado na conta 
da Prefeitura de Bar-
bacena.

A conquista é 
fruto do trabalho 
conjunto do deputa-
do estadual Doorgal 
Andrada e do pre-
feito Carlos Du, que 

batalharam ao longo do 
ano para garantir a verba 
para a cidade. A UPA, 
que será um grande 
avanço no atendimento 
de urgência e emergên-
cia, representará um 
passo importante na 
melhoria da saúde local 
e regional.

Em suas redes so-
ciais, Doorgal Andrada 
expressou sua satisfação 
pela liberação do recurso 

Em suas redes sociais, Doorgal Andrada expressou sua satisfação pela 
liberação do recurso e destacou o sucesso de 2024

e destacou o sucesso de 
2024, que também con-
tou com outras impor-
tantes conquistas, como 
a reforma do Hospital 
Estadual. O deputado 
reafi rmou seu compro-
misso com a população 
barbacenense e a con-
tinuidade da busca por 
mais recursos e obras 
para a cidade.

“Ainda temos muito 
trabalho pela frente, mas 

com certeza 2024 foi 
um ano de grandes 
conquistas. E encer-
rar o ano com uma 
notícia como esta 
é motivo de muita 
alegria. Seguiremos 
juntos, com o prefeito 
Carlos Du, buscando 
projetos que tragam 
resultados concretos 
para a nossa cidade”, 
afi rmou Doorgal em 
seu post.

POLÍTICA

Segurança. Privacidade da vítima é assegurada; proposta está em análise na Câmara dos Deputados

Projeto aumenta transparência 
em processos sobre abuso 
contra crianças e adolescentes

O Projeto de 
Lei 2428/24, em 
análise na Câma-
ra dos Deputados, 
obriga os órgãos 
públicos que aten-
dem e investigam 
casos de abusos 
e violência sexu-
al contra crianças 
e adolescentes, 
como delegacias e 
tribunais, a divul-
gar dados sobre os 
processos na inter-
net.

Pelo texto, as 
seguintes informa-
ções deverão ser 
publicadas e atua-
lizadas no site do 
respectivo órgão:

número do 
processo;

matrícula do 
servidor responsá-
vel em cada etapa;

andamento do 
processo, incluin-

do as etapas já conclu-
ídas e as pendentes; e

prazos previstos 
para cada etapa do 
processo.

A proposta res-
guarda a privacidade 
das vítimas, não per-
mitindo a exposição 
de dados que possam 
identificá-las. Ele pre-
vê ainda sanções para 
quem descumprir as 
novas regras, como 
advertência, multa e 
responsabilização ad-
ministrativa do servi-
dor responsável.

O deputado La-
fayette Andrada 
(Republicanos-MG) 
elogiou a iniciativa e 
reforçou a importân-
cia de ações que pro-
movam a transparên-
cia sem comprometer 
a segurança das víti-
mas. “Projetos como 
este representam um 

avanço significativo 
na proteção das crian-
ças e adolescentes e 
no apoio às suas famí-
lias. Garantir o acesso 

às informações, de 
forma responsável, é 
essencial para forta-
lecer a confiança no 
sistema de justiça e 

assegurar que os pro-
cessos sejam condu-
zidos de maneira ágil 
e eficaz”, declarou o 
parlamentar. O texto 

segue em análise na 
Câmara dos Deputa-
dos.

Fonte: Agência 
Câmara de Notícias
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FAME REALIZA COLAÇÃO DE GRAU DA TURMA 70 E 
HOMENAGEIA DESTAQUES ACADÊMICOS 
13/01/2025

Na sexta-feira, 10 de janeiro, a Faculdade de Medicina de Barbacena 
(FAME) celebrou a colação de grau da Turma 70 no auditório da EP-

CAR. O evento reuniu formandos, familiares e professores em um momen-
to de emoção e conquistas. 
 
Durante a cerimônia, os três melhores alunos foram homenageados com 
medalhas em reconhecimento à excelência acadêmica: 
 
1º lugar: Taynara Maria Marugeiro Almas – Média: 92,20 
 
2º lugar: Eduarda Araújo Ribeiro – Média: 91,60 

 
3º lugar: Carlos Gabriel Melo de Oliveira – Média: 91,47 
 
 
A FAME reafirma seu compromisso com a formação de profissionais de destaque.

1º Lugar

2º Lugar 3º Lugar





Sandra e Aparecida Tostes

Sandra e Eloisio Sobreira

Zulmira Esteves e Sandra

Estreando idade, a simpática Sandra 
Morgado

Sandra e Zélia Mourão Terzi

Sandra e Eliane Batista

Aniversário 

Hoje, no melhor estilo Álbum de família, publico flashes do aniver-
sário de Sandra Morgado. A ela reitero votos de felicidades.



Na última sexta-
-feira, 10 de janeiro, 
a Faculdade de Me-
dicina de Barbacena 
(FAME) celebrou 
um dos momentos 
mais aguardados 
por seus alunos: a 
cerimônia solene 
de colação de grau 
da Turma 70. O 
evento foi realiza-
do no auditório da 
Escola Preparatória 
de Cadetes do Ar 
(EPCAR) e reuniu 
formandos, fami-
liares, professores e 
autoridades acadê-
micas para marcar 
essa importante 
conquista.

H o m e n a g e m 
aos Destaques Aca-
dêmicos

Durante a ce-
rimônia, foram 
entregues meda-
lhas aos três alunos 
que obtiveram as 
melhores médias 
globais ao longo do 
curso, reconhecen-
do seu empenho e 
excelência acadêmi-
ca. A entrega foi re-
alizada pelo Diretor 

As notas do Exa-
me Nacional do En-
sino Médio (Enem) 
realizado em 2024 já 
estão disponíveis na 
Página do Participan-
te. O acesso é reali-
zado pelo portal gov.
br, utilizando CPF e 
senha cadastrados.

Os programas 
Prouni e Fies são 
grandes oportunida-
des para quem de-

FAME realiza colação de grau 
da turma 70 e homenageia 
destaques acadêmicos

Notas do Enem 2024 já estão 
disponíveis; Resultado pode ser 
usado como ingresso no UNIPAC

da FAME, Dr. Marco 
Aurélio Bernardes de 
Carvalho, que destacou 
a dedicação e o com-
promisso dos homena-
geados com a formação 
médica.

Os premiados fo-
ram:

1º lugar – Medalha 
José Bonifácio Lafayet-
te de Andrada

Taynara Maria Ma-
rugeiro Almas – Mé-
dia: 92,20 pontos

2º lugar – Medalha 
Professor Oswaldo de 
Melo Campos

Eduarda Araújo 
Ribeiro – Média: 91,60 
pontos

3º lugar – Medalha 
Professor Luigi Boglio-
lo

Carlos Gabriel 
Melo de Oliveira – Mé-
dia: 91,47 pontos

FAME: Formando 
Médicos para o Futuro

A Faculdade de Me-
dicina de Barbacena se 
orgulha da trajetória 
dos novos médicos for-
mados e deseja sucesso 
em suas carreiras, rea-
fi rmando seu compro-
misso com a formação 

seja ingressar no ensino 
superior do UNIPAC 
Barbacena, que participa 
ativamente dessas inicia-
tivas. Na segunda-feira 
(13), o Ministro da Edu-
cação, Camilo Santana, 
anunciou as datas pre-
vistas para os processos 
seletivos do 1º semestre 
de 2025.

Embora os crono-
gramas ainda não sejam 
ofi ciais, pois os editais dos 

EDUCAÇÃO

Prestígio.  Alunos com melhores desempenhos receberam uma honraria pelas mãos do diretor da FAME, Dr. Marco 
Aurélio

de profi ssionais quali-
fi cados e humanizados. 
Parabéns, Turma 70! 

programas não foram pu-
blicados, as informações 
foram divulgadas duran-
te um evento em Brasília 
que também marcou a 
publicação dos resultados 
do Enem 2024.

Confi ra as datas pre-
vistas para os programas:

Prouni
Inscrições: 24 a 28 de 

janeiro
Primeira chamada: 

26 de fevereiro

Segunda chamada: 
26 de março

Manifestação de in-
teresse na lista de espera: 
26 e 27 de março

Fies
Inscrições: 4 a 7 de 

fevereiro
Resultados: 18 de fe-

vereiro
Início da convocação 

da lista de espera: 25 de 
fevereiro

Programa Estrelas do 

Enem:
O UNIPAC Barba-

cena, comprometido em 
oferecer acesso ao ensino 
superior de qualidade, 
apresenta aos candidatos 
do Enem 2024 o progra-
ma Estrelas do Enem. 
Essa iniciativa foi criada 
para reconhecer e valo-
rizar o desempenho dos 
estudantes no exame, ofe-
recendo bolsas de estudos 
em cursos de graduação, 

com descontos que 
podem chegar a até 
100%.

Os benefícios 
serão concedidos 
por todo o período 
do curso, desde que 
o estudante atenda 
aos critérios descri-
tos no regulamen-
to do programa e 
respeite as normas 
institucionais do 
UNIPAC.

Que essa jornada seja 
repleta de conquistas 
e contribuições para a 

saúde e o bem-estar da 
sociedade. 

A FAME se orgu-

lha de fazer parte da 
história de cada um de 
vocês!
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O morro, a chácara e a praça...
A Praça Antônio Carlos, em Bar-

bacena, além da alusão ao Presi-
dente Antônio Carlos Ribeiro de 
Andrada é o endereço da nossa Fa-
culdade de Medicina. Mas há quase 
150 anos atrás era um recanto bu-
cólico e o endereço de um homem 
rico. Alfred Michel era esse homem. 
A sua habilidade para fazer dinhei-
ro vinha da perspicácia em investir 
capital e tecnologia em produtos de 
consumo popular. Algo novo naque-
le Brasil rural e escravocrata do sé-
culo XIX. 

    Michel tinha uma fábrica de ve-
las, nos subúrbios de São Cristóvão, 
chamada “Cia. Industrial de Sabão 
e Velas.” De subprodutos como se-
bos e gordura animal, ele fazia utili-
dades indispensáveis quando a ele-
tricidade era tão nova para o mundo 
quanto é a Inteligência arti� cial hoje. 
Também comerciava papéis, livros, 
mantinha serviços grá� cos, contro-
lava a rede de farmácias Almeida 
Pacheco & Cia e era acionista da célebre Cia. de Cervejas do Brasil.            Do sabão à cerveja, e do 
porre ao sal de fruta, a vida do brasileiro médio         passava pela caixa registradora do Michel

    Mas se todo o esplendor do magnata francês desapareceu nas brumas do tempo, só restou para 
os nossos olhos do presente aquela casa antiga com uma escada de ferro muito rebuscada...ali onde 
hoje está  a Faculdade.  Uma vivenda com um estilo muito diferente no nosso tradicional colonial 
português… um “chateau” ilhado por um vasto arvoredo que também se desfez aos poucos. 

      Na misteriosa casa vivia a esposa, Rosani Lisine Michel, os dois � lhos e sua sogra, Madame 
Charlote, a “Dona Carlota”. Reclusos e distantes dos ditames exigentes da Corte e da vida social dos 
abastados, tudo seguia bem até que no alvorecer de 1891, Michel contraiu uma pneumonia e morreu 
com apenas 36 anos de idade. Na época a viúva mandou fazer um mausoléu suntuoso para o � nado 
marido e com a sua súbita partida, os ativos se converteram em dívidas e os bens amealhados nos 
faustos tempos de glória foram sendo vendidos, inclusive a chácara, comprada por outros endinhei-
rados de Barbacena, como o Senador José Metello.

      Depois de passar por vários donos, boa parte da bela propriedade foi adquirida pelo governo do 
estado de Minas Gerais e no lugar foi instalado, na década de 1920, o famoso Manicômio Judiciário, 
que existe até hoje…

      Mas dizem que muito antes de ser a charmosa chácara do milionário francês lá era o famoso 
“Morro da Forca,” elevação onde vez por outra, um carrasco vindo de Ouro Preto executava friamen-
te os condenados da lei…

       Camadas de história assentadas sobre o morro, cultivadas na chácara e esquecidas na Praça…





Na residência de Paulo Afonso Oliveira, coordenador do curso de Direito da Unipac, confraternização dos professores. Em pé: Wan-
derley, Paulo Afonso, Débora, Nelton, Ana Cristina, Colimar, Ciro, Luiz Carlos, Rafael e o articulista. Sentados:  Tenório, Débora, Maria 

Aline e Cristina.

Com pesar registro o falecimento de Cleide Mara Mota Pinto, na 
foto de arquivo da coluna ao lado do articulista. Nossas condo-

lências ao Cássio e a Cláudia extensivo aos demais familiares. 
Descanse em paz!

A Dra. Lorenza de Ávila Gomes Carneiro Dutra Câmara, filha do 
casal amigo Marlova e José Eugênio formou-se em medicina 
pela FAME. Agradeço o convite e desejo sucesso profissional.

A Mesa da Câmara Municipal ficou composta por Amarílio 
Andrade, presidente; Éverton Wallace, vice-presidente; Fausta 

Tatá, secretária; Carlinhos PlayBoy, tesoureiro.

O IF Sudeste em parceria com a ABL convidando para o lança-
mento do documentário sobre a atuação do professor Benja-

mim Fullin no ensino da região, dia 24, no auditório do IF.



Moradores reclamam 
de estado de rua no 
bairro Ipanema

Barbacena está com chamamento público aberto para composição de 
conselhos municipais de desenvolvimento rural e de emprego e renda

Diversos mora-
dores da rua Basílio 
de Moraes, no bairro 
Ipanema, entraram 
em contato com a 
redação da 93 FM, 
reclamando sobre a 
situação da via, que 
se encontra cheia de 
lama e que vem cau-
sando transtornos 
também aos moto-
ristas que passam 
por ali, tendo muitas 
vezes os seus veículos 
presos no local.

Segundo as in-
formações dos mora-
dores, o SAS esteve 
no local, arrumando 
uma canalização de 
água a cerca de 6 me-
ses, não concluindo a 
obra e deixando um 
buraco aberto. Com 

A Prefeitura Mu-
nicipal de Barbacena, 
por meio da Secretaria 
de Governo (Segov), 
anunciou no Diário 
Eletrônico Ofi cial do 
Município (E-Dob), a 
abertura de dois edi-
tais de chamamento 
público para a eleição 
de representantes da 
sociedade civil que 
irão compor os con-
selhos municipais de 
Desenvolvimento Ru-
ral Sustentável (CM-
DRS) e de Emprego 
e Renda (CMER). 
As inscrições já estão 

a chegada do período 
chuvoso, e a água acu-
mulando no meio da 
rua, as equipes teriam 
retornado ao local, 
abrindo uma valeta 
para escoamento, o 
que teria piorado a 
situação. Ainda de 
acordo com relatos 
dos moradores, já são 
três anos no aguardo 
de melhorias para a 
via, incluindo a en-
trega de abaixo-as-
sinado. A equipe de 
jornalismo entrou 
em contato com a 
Prefeitura Municipal 
de Barbacena, mas 
até a confecção desta 
matéria não havia 
recebido um posicio-
namento quanto ao 
caso.

Dom Airton nomeia padres da região 
em cargos na Arquidiocese

Em decreto di-
vulgado pela Arqui-
diocese de Mariana, 
o Exmo. e Rev.mo Sr. 
Arcebispo de Maria-
na, Dom Airton José 
dos Santos, anunciou 
a nomeação do Padre 
Wagner José Nasci-
mento Balbino para o 
ofício de Coordenador 
Arquidiocesano da 
Pastoral Vocacional e 
Promotor Vocacional. 
Esta nomeação, que 
atende às necessidades 
pastorais e à adequa-
da distribuição dos 
Ofícios Eclesiásticos, 
segue os preceitos da 
disciplina da Igreja, do 
Direito Particular e dos 
costumes legítimos da 
Arquidiocese.

Com a nova fun-

ção, o Padre Wagner se 
tornará membro da Equi-
pe dos Formadores do Se-
minário Arquidiocesano 
São José, contribuindo 
para a formação de novos 
vocacionados e ampliando 
a ação evangelizadora na 
Arquidiocese. Contudo, 
sua atuação como Pároco 
da Paróquia Santa Bár-
bara, em Santa Bárbara 
do Tugúrio, permanece 
inalterada, o que reflete 
seu compromisso com as 
duas importantes funções 
na Igreja.

A nomeação de Padre 
Wagner fortalece a pasto-
ral vocacional, promoven-
do a reflexão e o discerni-
mento dos jovens para a 
vida religiosa e sacerdotal. 
Sua experiência e dedica-
ção pastoral são essenciais 

Acontece hoje 
(17), uma missa 
em memória ao 
aniversário de 
Wanderleia Stefa-
ni Leite, em Bar-
bacena. A data 
também marca 
um ano e seis me-
ses de morte da 
jovem, que com-
pletaria 28 anos. A 
missa acontecerá 
na Igreja de Bom 

Missa em memória de Wanderleia 
Stefani acontece nesta sexta-feira (17)

Pastor, no bairro do 
Carmo, nesta sexta-
-feira, às 19h.

Wanderleia as-
sassinada no dia 16 
de julho de 2023. O 
principal suspeito do 
crime, D.S.V, era na-
morado dela. O moti-
vo do crime teria sido 
uma discussão por 
causa de ciúmes. Na 
época, o namorado 
de Wanderleia disse 

GERAL

Crime.  Wanderleia foi assassinada no dia 16 de julho de 2023

que não tinha envol-
vimento no crime e 
que ela poderia ter 
sido atacada por um 
cachorro da família 
dele.

No dia 25 de julho 
de 2023 ele foi pre-
so preventivamente. 
Segundo as informa-
ções da Polícia Civil, 
o inquérito foi con-
cluído e encaminha-
do para a Justiça.

para o desenvolvimento 
das vocações na Igreja Par-
ticular de Mariana, com 
a missão de continuar a 
formação e o acompanha-
mento dos seminaristas e 
vocacionados.

Além disso, o 6. Re-
vmo. Pe. Adilson Luiz 
Umbelino Couto, Pároco e 
Reitor da Paróquia Santu-
ário Nossa Senhora da Pie-

dade em Barbacena, foi 
nomeado membro do 
Colégio de Consulto-
res da Arquidiocese de 
Mariana. Essa impor-
tante nomeação reflete 
o reconhecimento de 
sua contribuição à Igre-
ja e reforça a missão de 
aconselhar e colaborar 
na administração ar-
quidiocesana.

abertas e seguem até o dia 
14 de fevereiro. O Conse-
lho de Desenvolvimento 
Rural busca eleger repre-
sentantes dos agricultores 
familiares e trabalhadores 
assalariados rurais, com 
o objetivo de assegurar a 
participação das comuni-
dades rurais na formula-
ção do Plano Municipal 
de Desenvolvimento 
Rural Sustentável. Entre 
as principais funções do 
conselho estão a criação 
de políticas públicas, a 
avaliação de ações de de-
senvolvimento e o forta-
lecimento das associações 

comunitárias rurais. O 
Conselho de Emprego e 
Renda, por sua vez, bus-
ca fortalecer políticas de 
geração de emprego e 
renda, atuando na análise 
do mercado de trabalho 
local, na formulação de 
propostas para combater 
o desemprego e na pro-
moção de capacitação 
profi ssional.

Os interessados de-
vem ser maiores de 18 
anos, estar em pleno gozo 
de seus direitos políticos 
e enviar, por e-mail, do-
cumentos exigidos, como 
declarações de idoneida-

de, de ausência de vínculo 
com o poder público mu-
nicipal e de inexistência 
de atos desabonadores.

As inscrições podem 
ser feitas pelo e-mail con-
selhos.segov@barbace-
na.mg.gov.br. É necessá-
rio anexar os formulários 
preenchidos e assinados, 
disponíveis nos editais 
publicados no site ofi cial 
da Prefeitura de Barbace-
na. As eleições ocorrerão 
entre 19 e 26 de fevereiro, 
de forma online, com o 
link de votação disponi-
bilizado no portal da Pre-
feitura.
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A FAME entrega ao Brasil 71 
novos médicos

O ato do “Capelo”: Dr. José Eugênio Dutra Câmara, Dr. Marco Aurélio Bernardes de Carvalho e Dra. Lorenza de Ávila Gomes Carneiro Dutra Câmara.  As premiações, 
os barbacenenses:  2  Dra. Eduarda Araújo Ribeiro (2º colocação). 3 – Dr. Carlos Gabriel Melo de Oliveira (3º colocação). 4- Dra. Taynara Maria Marugeiro Almas (1º 
colocação) 



Depois de uma maratona de seis anos, 
setenta e um jovens, receberam o tão 
sonhado diploma!  Por iniciativa dos 
alunos, a turma LXX recebeu o nome 
de “Professor Sebastião Vidigal”, o 
ilustre mestre com cinco décadas de-
dica à faculdade. Cerimonial conduzi-
do pelo diretor Doutor Marco Aurélio 
Bernardes de Carvalho. O ponto alto 
é sempre o juramento, feito pelo dou-
tor Gabriel Campos Bomtempo, filho 
do renomado doutor Cláudio Bom-
tempo.  O ato do capelo representa a 
“Colação de Grau”. O capelo simboli-
za o rito de passagem de formatura, 
quando os alunos tornam-se oficial-
mente profissionais.  Para represen-
tar a turma, a escolhida foi a doutora 
Lorenza de Ávila Gomes Carneiro Du-
tra Câmara.  Com diplomacia, Marco 
Aurélio convidou o professor doutor 
José Eugênio Dutra Câmara, pai de 
Lorenza,  para acompanhá-lo no ato. 
Na plateia, a mãe de Lorenza, a dou-
tora Márlova presenciou o “tributo à 
vida”, naturalmente acompanhada de 
todas as mães e pais presentes ao ve-
rem seus filhos prontos para cuidarem 
do maior enigma do existir, a vida.  De 
acordo com as normas do Regimento 
da Faculdade – FUNJOB foram con-
feridos aos alunos que obtiveram as 
melhores notas as comendas: “pro-
fessor Luigi Bogliolo” (3º) “Profes-
sor Oswaldo de Melo Campos” (2º) e 
José Bonifácio Lafayette de Andrada 
(1º). Os festejos aconteceram, no Mi-
rante e nos dias 10 e 11 no nosso lindo 
templo de festas, o Spazio Franato’s 
pela firma “Viva Eventos” e serviço do 
Buffet  Pathernon. Colaborou: Juliana 
Loschi 

1 - Thadeu Cury Jr, Ana Carolina e Ana Cláudia Cury . 2 – Cláudio 
e Lilian Nogueira, Mirian Moreira e Carlos R. Silva. 3 – Valentina, 
José Eugênio, Lorenza, Márlova e Stefano Dutra Câmara. 4 – 
Sarah, Eliane, Raquel e João Márcio Brandão. 5 – Lucas, Cláudia, 
Adilson e Bruno Tonholo.



Hospital Ibiapaba 
homenageia funcionária 
com 40 anos de atuação

Setram faz vistorias dos 
veículos escolares em 
Barbacena

Durante as 
homenagens de 
tempo de casa a 63 
colaboradores do 
Hospital Ibiapaba 
CEBAMS, em Bar-
bacena, o nome 
da técnica de en-
fermagem, Maria 
do Carmo Gomes 
Almeida, se des-
tacou. Cacá, como 
é conhecida pelos 

Os veículos de 
transporte escolar 
particular de Bar-
bacena, que estão 
credenciadas na Se-
cretaria de Trânsito 
e Mobilidade Urba-
na (Setram), devem 
agendar a vistoria de 
seus veículos, até o 
dia 31 deste mês, para 
realizar a renovação 
das autorizações para 
o primeiro semestre 
de 2025.

A ação serve para 
que a Secretaria ava-
lie se os carros e os 
profi ssionais da área 
têm os equipamentos 
e documentos neces-
sários para oferece-
rem o serviço com a 
qualidade e seguran-
ça necessárias.

colegas, ingressou na 
enfermagem da ins-
tituição em setembro 
de 1984, completando 
40 anos de serviço.

No último dia 9, 
Maria do Carmo rece-
beu das mãos da Dire-
toria o seu Certificado 
de 40 anos, uma placa 
comemorativa e os 
agradecimentos por 
tantos anos de dedi-

Durante a vistoria, 
entre os itens exigidos 
pela Setram, no veícu-
lo, estão: faixa amarela 
horizontal com o dísti-
co escolar, medidor de 
velocidade (tacógrafo), 
lanterna de luz branca 
no teto e cintos de segu-
rança para todos os ocu-
pantes, além dos equi-
pamentos obrigatórios 
estabelecidos pelo Con-
selho Nacional de Trân-
sito (Contran). Para mais 
informações, é possível 

Lei nº 
15.100/2025 bus-
ca equilibrar o uso 
de tecnologias di-
gitais na educação 
básica. Legislação 
foi sancionada 
nesta segunda-fei-
ra, 13 de janeiro, 
pelo presidente da 
República, Luiz 
Inácio Lula da Sil-
va

O projeto de 
lei que regulamen-
ta a utilização de 
aparelhos eletrô-
nicos portáteis, 
incluindo celula-
res, por estudan-
tes nos estabeleci-
mentos de ensino 
público e privado 
da educação bási-
ca foi sancionado 
pelo presiden-
te da República, 
Luiz Inácio Lula 
da Silva, nesta se-
gunda-feira, 13 de 
janeiro. A medida 
visa salvaguardar 
a saúde mental, 
física e psíquica de 
crianças e adoles-

Sancionada lei que restringe 
uso de celulares nas escolas

centes, promovendo 
um ambiente escolar 
mais saudável e equi-
librado. O ministro 
da Educação, Camilo 
Santana, participou 
da cerimônia. 

De acordo com a 
Lei nº 15.100/2025, 
é vedado o uso de 
aparelhos eletrôni-
cos portáteis pesso-
ais durante aulas, 
recreios e intervalos 
em todas as etapas da 
educação básica. A 
vedação não se apli-
ca ao uso pedagógico 
desses dispositivos. 
As exceções são per-
mitidas apenas para 
casos de necessida-
de, perigo ou força 
maior. A lei também 
assegura o uso desses 
dispositivos para fins 
de acessibilidade, in-
clusão, condições de 
saúde ou garantia de 
direitos fundamen-
tais.  

“O objetivo da lei 
não é proibir o uso de 
celulares, mas prote-
ger nossas crianças 
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Educação.  O projeto de lei que regulamenta a utilização de aparelhos eletrônicos portáteis foi sancionado pelo 
presidente da República

e adolescentes por 
meio da restrição a 
esses aparelhos”, dis-
se Santana. “O celu-
lar só poderá ser utili-
zado nas salas de aula 
para fins pedagógicos 
e com orientação dos 
professores. Também 
não será permitido 
durante os interva-
los, com a finalidade 
de estimular e for-
talecer a integração 
entre os alunos. Nos-
sos jovens têm muito 
acesso à internet e a 
aparelhos próprios, 
o que atrapalha no 
sono, na interação 
social e na concentra-
ção, por isso essa lei é 
tão importante.” 

Para o presidente 
da República, Luiz 
Inácio Lula da Silva, 
a assinatura dessa lei 
deve ser vista como 
um ato de coragem 
e de cidadania. “Por 
meio dessa sanção, 
reconhecemos o tra-
balho de todos que 
cuidam da educação 
e dos jovens deste 

cação à empresa. 
Ao longo de de-
zembro de 2024, o 
Hospital homena-
geou colaborado-
res que atingiram, 
respectivamente, 
5, 10, 15, 20, 25, 30 
e 40 anos de con-
trato ininterrupto 
com a instituição.

Imagem: Hos-
pital Ibiapaba

entrar em contato 
através do número: 
(32) 3198-1074, pelo 
e-mail: atendimen-
to.transito@bar-
bacena.mg.gov.br, 
ou comparecendo 
presencialmente no 
endereço: Av. Dom 
Pedro II, 1480, Es-
tação Rodoviária de 
Barbacena, no se-
gundo andar, bairro 
São Pedro.

Imagem: Verten-
tes das Gerais

país. O ser humano 
nasceu para viver em 
sociedade e para inte-
ragir de forma física, 

então esse é um passo 
que representa mui-
to para o futuro do 
país. Queremos que 

as crianças voltem a 
brincar, a interagir 
entre si e a estudar”, 
completou.
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Polícia Civil recupera 
objetos furtados por 
casal em Barbacena

Homem furta 
refrigerante e bebida 
alcoólica e vai preso

A Polícia Civil 
de Minas Gerais 
(PC) identifi cou, 
nessa segunda-fei-
ra (13), um casal 
suspeito de furtar 
a bolsa de uma 
mulher, em um es-
tabelecimento co-
mercial no Centro 
de Barbacena.

De acordo com 
informações, após 
dar falta dos per-
tences, a vítima 
procurou a PC para 
realizar o regis-
tro da ocorrência. 
Após trabalhos in-

Um homem 
de 35 anos foi 
preso na noite 
desta terça-feira 
(14),  após furtar 
um quiosque na 
região central de 
Barbacena. 

Com ele,  a 
Polícia Militar 
(PM) localizou 
r e f r i g e r a n t e s , 
bebidas alcoó-
licas,  cigarros 
e ferramentas 
util izadas para a 
prática de furto.

A PM chegou 
até o autor do 
crime através de 
denúncias.  Ele 
foi  localizado na 
rua Minas Ge-

vestigativos, a equi-
pe identifi cou os 
suspeitos, sendo um 
homem, de 50 anos, 
e uma mulher, de 
40 anos, que foram 
localizados na loca-
lidade de Pinheiro 
Grosso.

Os pertences 
foram recuperados 
e os investigados 
responderão pelo 
crime de furto. A 
PC informou que os 
suspeitos não foram 
presos, por não se 
encontrarem em si-
tuação de fl agrante.

rias e,  com ele, 
foram encontra-
dos 36 reais em 
dinheiro,  três 
fardos de refrige-
rante,  cinco latas 
de bebida alcoó-
lica,  três maços 
de cigarro,  uma 
mochila preta, 
um saco de linha-
gem, um pé de 
cabra, martelo, 
serrinha, luvas, 
torquês. 

Alguns mate-
riais eram pro-
dutos de furto e 
as ferramentas 
eram utilizadas 
pelo autor para a 
prática do delito. 
Ele foi  preso.

POLÍCIA
Fatalidade. O acidente aconteceu por volta das 06h30 e envolveu um carro e um caminhão

Cinco pesso-
as morreram em 
um grave acidente 
na manhã desta 
terça-feira (14), 
no km 662 da 
BR-040, próxi-
mo a Carandaí. O 
acidente aconte-
ceu por volta das 
06h30 e envolveu 
um carro e um ca-
minhão.

Acidente em Carandaí deixa 
cinco vítimas fatais

Conforme a EPR 
Via Mineira, as víti-
mas que perderam a 
vida estavam no ve-
ículo de passeio. Os 
outros dois ocupan-
tes do caminhão fo-
ram socorridos para o 
Hospital Regional de 
Barbacena. As cau-
sas do acidente serão 
investigadas. O trân-
sito no sentido Juiz 

Mulher é presa com grande droga e 
armas no bairro São Sebastião

Dois homens são fl agrados com drogas 
na Praça da Estação

Uma mulher 
foi presa na noite 
desta segunda-feira 
(13), durante patru-
lhamento realizado 
pela Polícia Militar 
(PM) no bairro São 
Sebastião, após de-
núncias sobre uma 
briga. Ainda de 
acordo com infor-
mações, havia a sus-
peita do local do fato 
ser utilizado para 
armazenamento de 
drogas por um ho-
mem de 23 anos, já 
conhecido no meio 
policial e sua namo-

Dois homens 
foram presos por 
tráfi co de drogas na 
manhã da última 
sexta-feira (10), Pra-
ça Adriano de Oli-
veira, popularmente 
conhecida como 
Praça da Estação, 
na região central de 
Barbacena. De acor-
do com informações 
da Guarda Civil 
Municipal (GCM) 
de Barbacena, du-
rante patrulhamento 
realizado pelo Gru-
pamento Canil com 
o Pastor Alemão 
Thor, especializado 
em detecção de en-
torpecentes, quando 
fl agrou os dois sus-

rada, de 22 anos.
Durante a ação, a 

suspeita informou que 
morava sozinha e que 
havia terminado o rela-
cionamento com o sus-
peito, que não se encon-
trava no imóvel. Após 
buscas no local, os mi-
litares encontraram 22 
barras de maconha, 14 
barras de cocaína, ba-
lanças de precisão, ma-
teriais relacionados à 
dolagem da droga, 104 
comprimidos de êxtase, 
uma pistola calibre .38 
com seletor de rajada e 
numeração suprimida, 

peitos, de 26 e 38 anos, 
em um local isolado, 
apresentando nervosis-
mo diante da presença 
dos agentes.

Ao se aproximar 
dos homens, o cão si-

nalizou, indicando a 
possível presença de 
drogas. Questionados, 
o homem de 38 anos 
admitiu estar portando 
drogas. Durante a busca 
pessoal, foram apreen-

um carregador alon-
gado com capacidade 
para 40 munições, um 
carregador de pistola e 
14 munições de calibre 
.38.

A mulher foi presa 

em fl agrante e con-
duzida para a Dele-
gacia de Polícia. As 
equipes prosseguem 
com o rastreamento 
na busca pelo outro 
suspeito.

didos R$ 335 em di-
nheiro, além de oito 
pedras de crack. Os 
suspeitos foram en-
caminhados à Dele-
gacia de Polícia Civil.

Imagem: GCM

de Fora foi desviado 
para a pista norte, 
que está operando em 
mão dupla. Por volta 
das 8h30, motoristas 
enfrentavam pelos 
menos dois quilôme-
tros de congestiona-
mento em cada um 
dos sentidos.

Com informações 
de Itatiaia

Imagem: Itatiaia

JORNAL CORREIO DA SERRA I DIGITAL I BARBACENA - MG I 17/01/2025 I 16






